

ひとこと



4月に入つて年度が替わりバタバタしていますと、もう三分の一が過ぎます。花粉症のためか春が楽しめません。おかげで仕事は進みます。

さて、3月の予算委員会では一連の大阪市の職員厚遇問題と枚方市の現状について質問をいたしました。思えば議員になつて丸6年、徹底的な情報公開を基本として職員（組合）の厚遇問題、税金投入の透明化、納税者の目線に沿つた行政及び議会改革に邁進してきた6年でした。職員のネームプレート着用から始まり労働協約の正常化、管理運営事項の徹底、時間外勤務手当て・特殊勤務手当ての見直し、労働時間7時間30分の見直し（現在は7時間45分）、授業時間の正常化、非常勤職員の報酬・退職金及び再雇用のは是正、退職時の1号級アップの見直し、住宅手当・通勤手当の見直し、「勝ち取つてきた」といわれるものをことごとく納税者の視点では正してきた結果、職員や組合の皆さんからは「好ましからざる人物」という評価もいただいているようです。また、一部の市民からも「職員のこ

とばかり言うて地元に役立たない議員や」などなど、ご批判もかなり有りました。しかし、このような議員がいなかつたならば枚方市も大阪市のようになつていたと思ひます。その意味では私は「組合」から表彰状をいただいてもおかしくないので・・・と、思つたりもします。

皆さんに一つだけお願いしたい事があります。それは「議員の仕事とは、」を聞いていただきたいのです。皆さんが議員に口利きや、地元に役立つ議員を望めば議員は望まれるような選挙をして当選してきます。逆に行政のチェック機関として望まれればそのような議員が誕生します。代議制民主主義とは皆さんのレベルに応じた政治が与えられると言う事です。したがつて莫大な借金も政治家は責任を取りません。4年に1度選挙でOKをもらつてはいるからです。・・・ちょっとと長くなりましたが。春のグチと言つ事で。課題はまだまだ山ほどあります。粉骨碎身、枚方市の市政のためにガンバリマス。納税者・市民満足度全国1位を目指して・・・

【ホームページ掲載・4月9日の日記】



高橋しんすけ議員報告ホームページ

4月からの更新

予算委員会（特別・企業会計）質問と答弁
4.26

大阪市厚遇問題と枚方市の状況比較 4.20

予算特別委員会質疑 4.12

04年度政務調査費出納簿 4.12

トップページのリニューアル 4.20



<http://www.kcatzaq.ne.jp/shinsuke/>
高橋しんすけ .com

QRコードで携帯からも楽々アクセス！

【 QRコードの使い方 】

QRコード対応の携帯で画像を読み取るとURLが表示されます。クリックで一発アクセス。



大阪市の職員厚遇問題以降は握手を求められる事も増えました。
なおいっそうガンバリマス。

くずは駅前報告～ライブ通信

（2005.6現在 490回目のご報告）

くずは駅周辺4ヶ所で朝7:00~8:30まで

（土日祝雨天そして用事のある日は休みです）